
 

 

Lettere 

Con la digitalizzazione è ora di non essere 

più generalisti ma specialisti 

Sabato, 22 dicembre 2018 

Gentile Redazione, 

oggi più che mai ci troviamo tutti, professionisti giovani e senior, in balìa di una rivoluzione digitale 

professionale e dunque personale: la digitalizzazione globale indirizza tutti, volenti o no, verso un 

adeguamento, un aggiornamento, un “upload” continuo per essere al passo con le novità, gli adempimenti e 

l’era della frenetica realtà in evoluzione. 

E così sia: sì, perché questa è l’occasione per ripensare a noi, alla nostra professione, ai nostri sogni e alle 

nostre prospettive. Oggi più che mai è arrivato il momento di non essere più generalisti ma specialisti: il 

giovane deve avere ben chiaro quale percorso intende intraprendere e spingersi con tutta la sua passione e forza 

di volontà. Oggi più che mai possiamo essere consulenti in modo strategico e mirato per accrescere il nostro 

know-how e potenziarlo. 

Perché la fatturazione elettronica e la digitalizzazione in generale devono imporci un ripensamento ed un 

ritorno alle origini della nostra professione: meno burocrati e più consulenti per dare ancora più slancio al 

nostro essere e permettere ai giovani di investire su se stessi... ma non per questo isolarsi e agire singolarmente: 

oggi più che mai è fondamentale creare relazioni, network, reti professionali e interpersonali. 

Collaborazioni che si possono tramutare in un arricchimento continuo, in un interscambio reciproco di 

visioni, opinioni e direzioni. L’UGDCEC di Vicenza in tal senso si è imposta un modus operandi che ha già 

permesso di concretizzare un percorso tracciato nel 2018 e con la prospettiva di nuove opportunità per il 2019. 

In quel fare la differenza che deve partire da un ripensamento della nostra forma mentis. 
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